



MEDIZINISCHE FAKULTÄT  
UNIVERSITÄTSKLINIKUM MAGDEBURG A.Ö.R.

## HIWI Position zu vergeben / available

Das Institut für Pharmakologie und Toxikologie der Medizinischen Fakultät der Otto-von-Guericke Universität sucht zum nächstmöglichen Zeitpunkt eine studentische Hilfskraft zur Unterstützung des Fliegenlabors. Die Arbeitszeit erfolgt flexibel nach Absprache. Es sind keine speziellen Vorkenntnisse nötig. Bei Interesse bitte Mail an Prof. Dr. D. Dieterich ([daniela.dieterich@med.ovgu.de](mailto:daniela.dieterich@med.ovgu.de)).

The Institute for Pharmacology and Toxicology, Medical Faculty of the Otto-von-Guericke-University Magdeburg is searching for a student assistant to help in the fly lab. The work time is flexible according to prior agreement. No prior knowledge on fly care is needed. Please contact Prof. Dr. D. Dieterich ([daniela.dieterich@med.ovgu.de](mailto:daniela.dieterich@med.ovgu.de)) if you are interested.